

豊町自治会便り

発行日: 令和7年3月2日
発行責任者: 豊町自治会 小野つた
発行: 豊町自治会 広報部
発行部数: 500部
ホームページ: 「豊町自治会」



1. 今後の自治会スケジュールについて

班長さんの任期も、残り僅かとなりました。今後、自治会名簿の世帯確認や、次年度の班長・副班長さん選任など、ご協力頂く業務が続きます。改めて、今後のスケジュールをお知らせ致します。

専門部の決定は、4/6 新班長会にて決定します。令和7年度より、専門部の人数調整はしないで、希望の部に所属して頂く予定です。新班長全員のご出席をお願いします。

月日	曜日	
3月2日	(日)	班長会 (現班長最後の班長会)
3月30日	(日)	役員立候補 締め切り (正午まで)
4月6日	(日)	公園清掃 (AM8:00~) 新班長による 第1回 班長会 AM10:00~ 自治会費集金等の説明 専門部員の決定
4月20日	(日)	会計監査 (AM10:00~)
5月11日	(日)	公園清掃 (AM8:00~) 第2回 班長会(AM10:00~) 総会議案書類(委任状)等の配布 自治会費第1回集金
5月25日	(日)	AM9:00~クリーンデイ 自治会総会(AM10:30~) 班長さんが各班の委任状をとりまとめ、総会受付に提出

現班長さんの任期は3月まで、新班長さんの任期は、4月1日からとなります。

2. 名簿調査票について

「名簿調査票」チェックの協力依頼

毎年ご協力頂いている「名簿調査票」ですが、今年は、3月の班長会に配布致します。
現班長さんにおかれましては、その名簿調査票を利用して、

新しい班長さん、副班長の確認 及び 班員の状況等の確認をお願いします。

その後に、名簿調査票を、新班長さんへ渡して、引継ぎを 宜しくお願い致します。

名簿調査票は、新班長が、4/6の第1回班長会にて、提出をお願いします。

3. 豊ふれあいサロンのご案内

★ 3月

会場・豊町自治会館

4日(火曜日)	10時～11時 お茶会	そらまめ体操 【指導・小野さん】
11日(火曜日)	10時～11時 お茶会	出前講座 特殊詐欺等犯罪対策セミナー
18日(火曜日)	10時～11時 お茶会	健康体操 【指導・井上さん】
29日(土曜日)	10時～12時 お茶会	映画観賞会 名探偵コナン「100万ドルの五稜星」

- ※ 11日は、最近、益々巧妙化している特殊詐欺への対応及び強盗、窃盗に対する防犯対策など、市に派遣されている埼玉県警・警察官の講演です。映像を使用し、分かりやすく説明してくれます。一人一点の防犯グッズの配布が予定されています。
- ※ 29日は、去年、観客動員数 1,100 万人を超えたヒット作名探偵コナンの最新作を学校の春休みの土曜日に上映いたします。

★ 4月

会場・豊町自治会館

1日(火曜日)	10時～11時 お茶会	健康体操 【指導・体育教諭 谷氏】
8日(火曜日)	10時～12時 お茶会	映画鑑賞会 【奈落のマイホーム】
15日(火曜日)	10時～11時 お茶会	そらまめ体操 【指導・小野さん】
22日(火曜日)	10時～11時	令和7年度サロン総会 終了後、スイーツとお茶会

- ※ 本年1月に開催した体育教諭の谷先生の健康体操が評判が良かったので、先生の春休みの時期に、再度、指導をお願いしました。
- ※ 8日は韓国映画です。巨大な道路の陥没にマンションが落下。さて、住民の運命は？皆様、奮ってご参加ください。

4. サーカス鑑賞について

2月25日火曜日、26名の参加を得て、久しぶりのサーカスを鑑賞しました。演技者は、全員外国人、アメリカ、イギリス、ウクライナの方々です。前半の見せ場は、狭い鉄球の中を女性ライダーを含む3台のオートバイが疾走する「死の球体」と言われるショーでした。轟音と排気ガスの匂いは強烈です。

後半はやはりサーカスの華、空中ブランコです。高さ15メートル位につり下げられたブランコに飛び乗った男女。ステージの端から端へと自由に飛び回る姿は圧巻です。1時間半の演技はあっという間に終了しました。参加者一同記念撮影の後、自治会館で手作りの昼食をいただき、解散しました。



5. 公園清掃について

毎月の公園清掃のご協力、ありがとうございます。身近なボランティア活動として、災害時の避難場所の維持として、引き続きご協力を 宜しくお願い致します。

【4月の公園清掃】

4月 6(日)午前8:00～午前9:00まで（実質30分程度です）

4月から、時間帯が変更になりますのでご注意ください。

（雨天の場合は、翌週 4月 13 日(日)に実施します。）

《自治会館 清掃担当》 F-5 班 （自治会館清掃は、晴雨に関わらず実施します。）



6. 依頼（ごみの出し方）について

三寒四温で、春が近づくとつれ、カラスの動きも活発になってきました。そこで、自治会員の皆様にお願ひがあります。

① ゴミを出すのは、当日の朝になってから。

前日の晩から、長時間ゴミが出ていると、カラスに荒らされる確率が高くなります。また、ゴミ置き場が汚ければ、関係ない通行人までゴミを捨てていく事も増え、悪循環でゴミ置き場が悲惨な状態になってしまう場合があります。

各ご家庭、色々ご事情はあることとおもいますが、何とか「ゴミを出すのは、当日の朝」というルールを守る工夫をしてくださるよう、ご協力お願いいたします。

② 燃えるゴミを出すときは、ネットをしっかりとるんでください。

ご自宅のゴミをだした後は、その場を離れる前に、ゴミネットの両端を確認して、再度しっかりとゴミをネットでくるんでください。カラスは、近隣で一番管理が甘い所を確実に狙い撃ちしてきます。ゴミ出しの時、ネットを引っ張ると、どこかしら隙間ができます。自治会便りを読まないご家族にも、ぜひお伝えください。

7. 広報部員のコラム

お肉に感謝

品川駅そばにある東京都食肉市場をご存知ですか。肉の卸売市場です。

駅港南口から徒歩 5 分位歩き、市場の間に近づくと何やら動物の声が聞こえます。市場を見学した時のお話。

声というより悲鳴でした。豚が柵で囲まれた通路に並んでいます。後ろから押され、前に進むと室内(と畜場)に、そして先頭の一頭が閉ざされた箱の中に立つと、上から何やら降りてきます。電気銃です。頭に当てられ、ずどんと一発。

ドタンと倒れた豚を上にあるレールからフックが下りてきて両足を吊り上げます。むき出しになったお腹をプロの職人さんが刃物で垂直に切り裂き、さらに右、左の上下 4ヶ所に刃物を充てると内蔵が一度に全部、下の受け皿に落下します。見事な技です。そして、そのまま、豚は、レールに下げられた状態で次の工程に進みます。死んだはずですが、筋肉はまだ生きているようで、全身がピクピク動きます。見学者が着ている白い作業服に血が飛んできます。と同時に生臭い匂いが漂います。一通り見学して、外に出て新鮮な空気を吸い、ほっと一息、また、豚の悲鳴が聞こえます。彼らも命の危機を感じ取っているようです。豚は、頭から内蔵、尻尾まで、すべて利用されます。捨てることはありません。

生まれた時から、食べられる運命にある彼らの命に感謝です。

【広報サポーター ミスターT】